



DICCIONARIO ESPAÑOL

LEONARDO HERNANDEZ ALBA

INTRODUCCIÓN

www.significadode.org es un proyecto de diccionario abierto que, a parte de poder consultar significados de palabras, ofrece además a sus usuarios la posibilidad de incluir nuevas palabras o matizar el significado de palabras ya existentes en el mismo. Como es comprensible este proyecto sería imposible de llevar a cabo sin la estimable colaboración de la gente que nos sigue en todo el mundo. Este e-Book, por tanto, nace con la intención de rendir un pequeño tributo a todos nuestros colaboradores.

LEONARDO HERNANDEZ ALBA ha contribuido al diccionario con 14 significados que hemos aprobado y recogido en este pequeño libro. Esperamos que al lector le sea de mucho valor y si le resulta útil o quiere formar parte del proyecto no dude en pasarse por nuestra web, estaremos encantados de recibirle.

Grupo de Trabajo

www.significadode.org

advertencia notarial

Es la manera legal u oficial de hacer llegar a alguien una notificación de manera oficial, la misma se registra, o se apostilla con la fecha y datos generales de la persona quien recibe y el parentesco o relación con el o la notificada, para que no alegue ignorancia.

Es similar a acto de alguacil en algunos países.

Aquello que se envía para dar una noticia o una acción legal de un proceso y que dicta lo que se debe prever, hacer o evitar para no crear situaciones indebidas o prohibidas, hechas de manera legal por un abogado notario.

canchanchan

Palabra utilizada en castellano, principalmente en los países de latinoamérica, para referirse al compañero ó compañera de fiestas, tragos y diversiones.

No es tu canchanchan aquel o aquella persona que está en desacuerdo contigo.

desguamao

Cuando algo o alguien esta desarreglado, sinónimo de desguabinado, sin guabina, que era una pieza importante del vestir del siglo pasado.

equilibrizar

Tomar equilibrio, hacer equilibrio hasta conseguirlo.

Verbo que define la acción de tomar equilibrio.

Ejemplo: me estoy equilibrizando.

herbores

Dícese de los síntomas de acidez ocasionados por alimentos y líquidos, en especial la cerveza. Cuando las personas toman mucha cerveza le dan Hervores.

Esta palabra es una adaptación derivada de hervir, sentir que algo le hierve dentro del estomago .También es escrita como hervores, o jervores.

homonimos

Son palabras que poseen igual sonido al pronunciarlas y se escriben parecidas pero con significado distintos.

Ejemplo de ellas:

Hasta = distancia , Asta= Objeto vertical que sostiene la bandera

mococoa

Mococoa: Es el estado de amemamiento Pos hartura.

Luego de una gran comida le entra a las personas la MOCOCOA. Sintomas: Se descuelga el cocote o cuello, se cierran los ojos a la mitad, se pone la lengua estropajosa y la barriga de hincha, casi siempre en una mesedora. Suele ser mas frecuente en horas de la tarde luego de las comidas.la mandibula inferior se pega del pecho y si se prolonga la mococoa proboca ronquidos.

motrocolo

Sobrenombre dado a todas aquellas personas que tiene dificultades motoras o torpeza para realizar determinadas labores debido a su enorme tamaño y peso.

Ejemplo, "Frankestain era un motrocolo"

ñema

Es el nombre de calle dado a la punta del pene cuyo nombre apropiado es Glande.

puticlub

Lugar clasificado como club pero destinado a las prostitutas o putas.

Lugar de esparcimiento de mujeres visitado por hombres que buscan saciar sus apetencias sexuales

revento

Revento, del verbo reventar, sinónimo de explotar,

Cuando algo supera su capacidad de almacenamiento, y por ende se revienta, reventó, explotó.

soñar que alguien tira comida

Es debido a acostarse hambriento.

supraordenación

Supra =máxima, ordenación=acción de ordenar, es la manera o forma de ordenar en una muy alta expresión,

Así le podremos continuar colocando prefijos a palabras y verbos para llevarlas a los grados superlativos,

Supra, ultra, mega, etc.....

trasloque

Aquello que se realizó después de algo.

Algo adverso que se realizó de manera incompleta, inconcluso y que arrojó un resultado inesperado.

Ejemplo: la situación se volvió un trasloque.